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Протокол №_3_ 

заседания Попечительского совета   
ГБУКО «Тарусский дом-интернат для престарелых и инвалидов»  

  
Тарусский район                                                                                      «17» ноября  2017г. 
 
Присутствовали члены Попечительского Совета ГБУКО «Тарусский дом-интернат 

для престарелых и инвалидов»  : 
1. Шуклина Людмила Владимировна – учредитель ООО «Ока-Сервис-Пансионат Якорь» 
2.Балашова Елена Николаевна – заведующая отделом социальной защиты    населения  
МР «Тарусский район» 
3.Йорг Дусс – президент благотворительного фонда «Радуга Тарусская» 
4.Пекшин Сергей Евгеньевич – заместитель начальника МО МВД  России «Тарусский» 
5.Удовиченко Людмила Анатольевна – корреспондент районной газеты «Октябрь» 

 
Приглашенные: 

1.Стародубцева Лидия Евгеньевна - директор учреждения 
2. Никишина Римма Петровна - зам. директора по общим вопросам 
3. Горячева Татьяна Валентиновна - главный бухгалтер 

   4. Балашова Елена Николаевна - заведующая отделом социальной защиты    населения      
       МР «Тарусский район» 
   5. Йорг Дусс – президент благотворительного фонда «Радуга Тарусская» 
 

 
 
Наличие кворума – 100% голосов.  
 

Повестка дня: 
 
1.Осуществление контроля за целевым использованием привлеченных благотворительных 

средств.   
2.Содействие по привлечению финансовых и материальных средств для развития 

материально-технической базы Учреждения.     
 
 По первому вопросу выступила главный бухгалтер Горячева Т.В., которая довела до 
сведения членов Попечительского Совета о  количестве заключенных договоров 
пожертвования и об осуществлении контроля за целевым использованием привлеченных 
благотворительных средств.  

        Решили: Информацию принять  к сведению. 
Проголосовало: «за» - 5, «против» - 0, «воздержался» - 0. 
    По второму вопросу выступила директор учреждения Стародубцева Л.Е., которая 
рассказала о работе по привлечению финансовых и материальных средств для развития 
материально-технгической базы Учреждения.         
 Решили: Информацию принять к сведению и оказывать помощь для дальнейшего развития 
театральной деятельности в доме-интернате.  
Проголосовало: «за» - 5, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

 
 
 
 
Секретарь заседания                                                                   ___________Балашова Е.Н. 

 
                                                                                                


